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No vigésimo primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e vinte dois, às sete horas e trinta 1 

minutos, foi realizada a terceira reunião ordinária de dois mil e vinte dois do Conselho do Centro 2 

de Ciências Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do 3 

Conselho, José Torres Filho; Vice-chefe de Departamento do DCA, Carlos Eduardo Bezerra 4 

de Moura; Chefe de Departamento do DCAF, Rejane Tavares Botrel; Coordenadores dos 5 

cursos de graduação: Marco Antônio Diodato (Engenharia Florestal); Juliana Fortes Vilarinho 6 

Braga (Medicina Veterinária); Ivanilson de Souza Maia (Engenharia de Pesca); Coordenadores 7 

dos cursos de Pós-Graduação: Elís Regina Costa de Morais (PPGATS); Moacir Franco de 8 

Oliveira (PPGCA); Marcelo Barbosa Bezerra (PPGRMV); Jean Berg Alves da Silva (PPGPA); 9 

Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA); Representação docente dos Departamentos: Ivanilson de 10 

Souza Maia (DCA), Rui Sales Júnior (DCAF); Representante dos discentes: Marcondes Ferreira 11 

Costa Filho. Foi apresentada a justificativa de ausência dos seguintes membros: Aurélio Paes 12 

Barros Junior, Sthenia dos Santos Albano Amora, Ioná Santos Araújo, Carolina Malala Martins, 13 

Hérica Kalianny Lopes Figueiredo Rocha. Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente 14 

do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e realizou a leitura da pauta descrita a 15 

seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e deliberação da ata da segunda reunião ordinária de 16 

dois mil e vinte e dois do Conselho do CCA; SEGUNDO PONTO. Apreciação e deliberação 17 

sobre o relatório de validação de diploma; TERCEIRO PONTO. Apreciação e deliberação 18 

acerca do formato presencial para as reuniões ordinárias e extraordinárias do CONSEPE. 19 

QUARTO PONTO: Apreciação e deliberação sobre processo de renovação de afastamento. 20 

QUINTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum 21 

do Consepe, de renovação de afastamentos de servidores docentes. SEXTO PONTO. 22 

Apreciação e emissão de resolução ao Consuni sobre processo de redistribuição. SÉTIMO 23 

PONTO. Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte Curso de Pós-24 

graduação lato sensu: Gestão de Programas de Autocontrole na Indústria de Alimentos de 25 

Origem Animal, encaminhado via Memorando Eletrônico nº 57/2021 – Proppg. OITAVO 26 

PONTO.  Apreciação e deliberação sobre prorrogação do prazo de defesa de TCC’s do para o 27 

último dia do semestre letivo, para os cursos de graduação presenciais (semestre 2021.2) e a 28 

distância (semestre 2022.1), conforme Memorando eletrônico nº 52 – Prograd. NONO PONTO. 29 
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Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre a oferta de carga horária na 30 

modalidade de ensino a distância em cursos de graduação presenciais ofertados pela Universidade 31 

Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA. DÉCIMO PONTO: Apreciação e deliberação, em 32 

grau de recurso, sobre pedido de quebra de pré-requisito elaborado pelo discente Francisco 33 

Cleiton do Nascimento Medeiros. DÉCIMO PRIMEIRO PONTO: Aprovou-se por 34 

unanimidade, a inserção do ponto: Apreciação e deliberação acerca do formato presencial para 35 

reuniões ordinárias e extraordinárias do DCAF, DCA e CCA. Outras ocorrências. Após a leitura, 36 

a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. Inicialmente, o Presidente do Conselho colocou 37 

em deliberação o primeiro ponto da pauta. Sem proposta de alteração, a ata da segunda reunião 38 

ordinária de dois mil e vinte e dois do Conselho do CCA foi aprovada. O Presidente do Conselho 39 

colocou em deliberação o segundo ponto. O conselheiro Rui Sales Júnior, presidente da comissão 40 

designada para validação do diploma, explicou que após análise dos documentos enviados pela 41 

requerente, foi constatado que a mesma apresentou todos os documentos conforme as normas 42 

supracitadas para revalidação de diploma estrangeiro. Explicou ainda que a requerente cursou o 43 

Curso de Mestrado em Fitotecnia na UFERSA, pagando 24 créditos relacionados na mesma área 44 

em que solicita a revalidação do Diploma de Doutorado. A requerente apresentou a ata de 45 

conclusão, com o histórico de disciplinas cursadas, sendo que, das seis disciplinas cursadas, duas 46 

delas se enquadram dentro do Programa de Pós-graduação em Fitotecnia da UFERSA. Não 47 

obstante, a Tese defendida pela requerente contempla o escopo do Programa de Pós – Graduação 48 

em Fitotecnia da UFERSA. Dessa forma, a comissão avaliadora deferiu a solicitação de 49 

reconhecimento do diploma de doutorado da requerente Jeane Medeiros Martins de Araújo. O 50 

ponto foi aprovado. O Presidente do Conselho colocou em deliberação o terceiro ponto, foi 51 

discutida o retorno presencial das reuniões do CONSEPE, o ponto foi aprovado por maioria. O 52 

Presidente do Conselho colocou em deliberação o quarto ponto, o mesmo foi aprovado por 53 

unanimidade. Deu-se início à deliberação do quinto ponto, que também foi aprovado por 54 

unanimidade. O sexto ponto foi colocado em discussão e aprovado por unanimidade. O 55 

Presidente do Conselho colocou em deliberação o sétimo ponto de pauta. O presidente deste 56 

conselho propôs que o ponto fosse retirado de pauta, pedir mais prazo para que as pessoas possam 57 

se manifestar. Aprovado. O Presidente do Conselho colocou em deliberação o oitavo ponto de 58 
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pauta, o conselho aprova e solicita que sejam dilatados os demais prazos, automaticamente.  O 59 

Presidente do Conselho colocou em deliberação o nono ponto de pauta. O Presidente do Conselho 60 

colocou em deliberação o décimo ponto de pauta. O Presidente do Conselho afirmou que este 61 

pedido já foi deferido pelo curso, porém o conselho se manifestou contrário. O Presidente do 62 

Conselho colocou em deliberação o décimo primeiro ponto de pauta. O conselho se manifestou 63 

favorável com relação à permanência das reuniões dos conselho DCAF, DCA e CCA no formato 64 

remoto, devido ao espaço necessário para manter o distanciamento social, além da praticidade e 65 

facilidade porque não há necessidade de deslocamento como acontece nas reuniões presenciais. 66 

Em outras ocorrências, a professora Rejane Tavares Botrel trouxe a discussão da professora 67 

Nilza Dutra Alves, referente à exigência do passaporte vacinal para as aulas no formato remoto 68 

ou presencial. O conselheiro Marcondes Ferreira Costa Filho afirmou que a professora citada 69 

fez uma denúncia do CONSEPE porque não concorda com a exigência do passaporte vacinal; que 70 

um outro professor assumiu as disciplinas que são de responsabilidade da professora. O 71 

conselheiro Rui Sales Júnior afirmou que mais de duzentos e cinquenta servidores não 72 

apresentaram passaporte vacinal, além de muitos discentes, fato que não impediu dos mesmos 73 

continuarem trabalhando e assistindo aulas de forma remota ou presencial, comentou que não 74 

entende porque apenas a situação da professora tem sido debatida. O conselheiro Marcelo 75 

Barbosa Bezerra comentou que a professora tem o costume de comprar briga e com isso chama 76 

muita atenção, por esse motivo o debate a respeito da situação dela vem acontecendo. A 77 

conselheira Juliana Fortes Vilarinho Braga, questionou se os professores substitutos apresentaram 78 

passaporte vacinal. O conselheiro Jean Berg Alves da Silva, solicita que o assunto venha como 79 

ponto de pauta na próxima reunião. A conselheira Rejane Tavares Botrel comentou que na IN 80 

90, o profissional que não tem passaporte vacinal não pode dar aula, nem mesmo remota. Nada 81 

mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros e deu por 82 

encerrada a reunião às oito horas e quarenta e três minutos. E eu, Talita Barbosa Abreu 83 

Diógenes, secretária Ad Hoc do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais 84 

conselheiros (as) quando aprovada. 85 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 86 

Presidente do Conselho 87 
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